

## Magdeburg-Schönebeck

# Ein guter Start im Camp für Auszubildende

**INFORMIEREN, VERNETZEN, SPASS HABEN** Die Neuen bekamen hilfreiche Informationen und lernten andere Neue kennen.



Presta Schönebeck lernten einiges über ihren Betrieb, über ihre Rolle als Auszubildende und Möglichkeiten zur Durchsetzung ihrer Interessen. Außerdem gab es Freizeitaktivitäten und teambildende Maßnahmen, etwa einen Besuch im Escape Room. So konnte das Eis zwischen den Auszubildenden schnell gebrochen werden. Die IG Metall wünscht allen Auszubildenden einen guten Start.

**D**as Auszubildenden-Camp im August in der Jugendherberge in Magdeburg kam gut an. Elf Auszubildende von Burger Küchenmöbel, Novelis, Nordlam und Thyssenkrupp

nahmen, etwa einen Besuch im Escape Room. So konnte das Eis zwischen den Auszubildenden schnell gebrochen werden. Die IG Metall wünscht allen Auszubildenden einen guten Start.



Herzlichen Glückwunsch an alle Kolleginnen und Kollegen, die im September und Oktober Geburtstag haben. Die IG Metall Magdeburg-Schönebeck wünscht Euch alles Gute und Gesundheit für das neue Lebensjahr.

## Außerbetriebliche Gewerkschaftsarbeit – trotz Corona

Die Pandemie hat uns alle in den letzten Jahren eingeschränkt und manche Dinge unmöglich gemacht. Die ehrenamtliche Arbeit vor Ort war in dieser Zeit wichtiger denn je. Wie diese Arbeit aussah, zeigt das Interview mit Peter Müller, dem Vorsitzenden des Seniorenarbeitskreises in Tangerhütte/Altmark. Peter war viele Jahre lang Betriebsratsvorsitzender im Eisenwerk in Tangerhütte und ist eher in den »Unruhestand« als in den Ruhestand gegangen.

### Peter, was ist Dir wichtig bei Deiner ehrenamtlichen Tätigkeit?

**Peter:** Wir wollen unser Gesicht als Seniorengruppe der IG Metall in unserer Region zeigen und präsent sein. Wir sind die IG Metall in Tangerhütte. In diesem Sinne sehe ich es als meine Aufgabe an, unsere Metaller-Gemeinschaft zu pflegen. Dazu führen wir regelmäßig Veranstaltungen durch – pandemiebedingt mit angezogener Handbremse.

### Wie wird das organisiert?

**Peter:** Unser Seniorengruppenvorstand besteht aus sechs Mitgliedern und trifft

sich einmal im Monat. Verabredungen werden getroffen, und der Veranstaltungsplan und Einladungen werden vorbereitet und verteilt.



### Welche Themen werden behandelt?

**Peter:** Es gab politische Veranstaltungen, zu denen wir den Ortsbürgermeister oder den Ortsverband der SPD eingeladen haben. Vertreter der IG Metall-Geschäftsstelle informieren uns regelmäßig über aktuelle Themen, zum Beispiel über die aktuelle Sozial- oder Tarifpolitik. Seniorenarbeit muss aber nicht nur ernste Inhalte haben, sie muss auch Spaß machen. Deshalb organisieren wir auch Ausflüge, ein Grillfest und die Weihnachtsfeier.

### Rentner haben doch keine Zeit, oder?

**Peter:** Man muss sich die Zeit nehmen, wenn man fit und am Ball bleiben will. Ich kann nur alle ermuntern, auch einen Seniorenarbeitskreis in ihrer Region aufzubauen. Die Geschäftsstelle unterstützt unsere Arbeit, und es kann großen Spaß machen.

### Vielen Dank für Euer Engagement! Wir wünschen Euch Gesundheit und Kraft.

Die IG Metall Magdeburg-Schönebeck dankt auch Bärbel Behrens im Bezirk Schönebeck und Kurt Kretzschmar im Bezirk Magdeburg für ihr herausragendes Engagement in der außerbetrieblichen Gewerkschaftsarbeit.

Wenn Du uns bei der Gestaltung der außerbetrieblichen Arbeit unterstützen möchtest, melde Dich gerne.

### Impressum

Redaktion: Axel Weber (verantwortlich), Florian Alberts  
Anschrift: IG Metall Magdeburg-Schönebeck, Ernst-Reuter-Allee 39, 39104 Magdeburg  
Telefon 0391 532 93-0, Fax 0391 532 93-40  
magdeburg-schoenebeck@igmetall.de, magdeburg.igmetall.de